

Trabajos voluntarios

● Señor director: Revisando los impactos de la lluvia que afecta a varias regiones e Chile, me gustaría recordar que estamos a pocos días de iniciar una nueva temporada de trabajos voluntarios de invierno. Miles de jóvenes de colegios, universidades e instituciones se movilizan para mejorar la vida de muchas personas. Me gustaría compartir algo de lo que este impacto -a veces en solo pocos días- logra en la vida de tantas familias.

Vivir la experiencia de construir, limpiar, mejorar espacios y acompañar, es un regalo. Y si esto también supone desarrollar y fomentar el gusto por la lectura en los niños de estas comunidades, ¡tanto mejor!

“Pala, martillo y libros” fue la fórmula que experimenté yo misma con el Programa Leer es Poderoso de la Fundación Familias Primero. Lo probamos el verano pasado en conjunto con los trabajos de la Universidad Católica y volveremos a hacerlo nuevamente este invierno.

En lo personal, agradezco haber tenido la oportunidad de participar y seguir participando de estas iniciativas. Ojalá muchos se sumen a la oportunidad de ser voluntarios constructores, evangelizadores y -también- promotores de la lectura y de mejores horizontes para los niños del futuro.

Cecilia Casanova, estudiante de Medicina Universidad de los Andes y voluntaria Capilla País y Trabajo País